

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 29: Verlegung neuer Ver- und Entsorgungsleitungen zwischen Aalen und Essingen (Landkreis Ostalbkreis)

18.03.2021

Halbseitige Sperrung ab Montag, 22. März 2021, bis voraussichtlich Freitag, 26. März 2021



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Seit Mitte Oktober 2020 erfolgt der Ausbau der B 29 zwischen Essingen und Aalen. Die Maßnahme, die aus zwei Bauabschnitten besteht, umfasst den Ausbau auf vier Fahrstreifen auf einer Länge von rund 3,5 Kilometern.

Die Gemeinde Essingen plant in Zukunft Flächen im Westen und Nordwesten des Gemeindegebiets baulich zu erschließen. Für diese künftigen Erschließungen muss die B 29 zwischen der Gärtnerei Welzel und der bereits fertiggestellten Feldwegbrücke über die B 29 mit Ver- und Entsorgungsleitungen unterquert werden. Um die neugebaute B 29 später nicht wieder aufgraben oder teure Bohrarbeiten durchführen zu müssen, werden die Leitungen im Bereich der neuen Fahrbahn der B 29 im Zuge des jetzigen Ausbaus bereits mitverlegt. Die Leitungen sollen in zwei Abschnitten – in sogenannter halbseitiger Bauweise – quer zur Fahrbahn unter der B 29 verlegt werden. Aufgrund der sehr tief zu verlegenden Leitungen, muss ein ausreichend großer Abstand zum fließenden Verkehr eingehalten werden. Daher können die Arbeiten aus Verkehrssicherheits- und Arbeitsschutzgründen nur unter halbseitiger Sperrung der Fahrbahn durchgeführt werden. Die Sperrung beginnt am Montag, 22. März 2021, und kann voraussichtlich am Freitag, 26. März 2021, wieder aufgehoben werden. Der Verkehr wird durch eine Ampel geregelt.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Bei der **Straßenverkehrszone Baden-Württemberg** liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

Abteilung 4 Straßenbau Verkehr